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Protokallantin: Jana Thorwesten

Anwesenheit:

Name Anwesend (Ja/Nein) Name Anwesend (Ja/Nein)
Ann Katrin Hentschel Nein Ines Chargui Unentschuldigt
Bahar Colakoglu Unentschuldigt Jan Hendrik Wilhelms Ja

Christina Wedel Unentschuldigt Jana Thorwesten Ja

Christopher Herchen Ja Leonie Broermann Nein

Christos Giouroukidis Unentschuldigt Silke Dahm Nein

Diego Schorn Nein Nuran Duran Unentschuldigt
Edis Hamamci Unentschuldigt Oliver Stickel Ja

Elena Gazke Ja Philip Ziegler Nein

Fabian D'Antonio Ja Raik Poniewas Ja
Grissel Carrion Saldana Ja Sarah Wagener Unentschuldigt
Hatice Karagöz Unentschuldigt Tobias Lochen Ja

Hyrije Mustafa Unentschuldigt Violeta Grimm Nein
Franziska Klein Ja Michael Biurkhard Nein
Ipek Hirlak Unentschuldigt Tyll Selhorst Unentschuldigt
Atakan Karakaya Nein
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Gäste: 4

10 von 28 FSR-Mitgliedern sind anwesend. Davon sind 7 stimmberechtigt.
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1. Formalia

Der FSR ist beschlussfähig.

Es bestehen keine weiteren Änderungsvorschläge für das Protokoll der letzten Sitzung.

Das Protokoll der Sitzung vom 21.01.2014 wird für die Veröffentlichung freigegeben.

2. Berichte

AK     Veranstalltungen  :  

Tobias: Treffen mit Florian Neuss bezüglich ESE-Planung (Tutoren-Casting, Sportplätze etc.) hat 
statt gefunden.

AK     Öffentlichkeitsarbeit  :  

AK bittet um mehr Unterstützung bei  HP- & FB-Pflege. 

AK   -   Finanzen  :  

Die Klärung der Gelderverteilung weiterhin ungeklärt.

AK     Hochschulpolitik  :  

Die Ergebnisse der Fakultätsratswahl werden verkündet. Ann, Leonie und Carina sind im Rat.

AK     Ausland  :  

Diego Schorn verlässt den AK wegen Auslandssemester, seine Aufgaben werden auf die 
anderen AK-Mitglieder übertragen.

AK     Prüfungsangelegenheiten  :  

Ein Termin für den 05.02.2014 (offene Sprechstunde) mit Herrn Ehlgen ist vorgesehen zur 
Koordination der MAK-Bewertung.
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3. CHE-RANKING

Frage: Soll es eine gesamt universitäre oder einzelne Fachbereichs Lösungen 
erarbeitet werden für die Handhabung des CHE-Ranking?
→ Informationsaustausch mit ASTA

Klärung der Frage, was das Che-Rankin ist und welchen Nutzen es stiftet.
→ Vorteil von CHE-RANKING: Transparenz förderndes Mittel für neue Studenten
→ Problematik des CHE-Ranking: einzelne Fachbereiche befragte, relativ wenig 
Probanden, unklare Bewertung, Uni konkurrieren (auf- und abwerten von 
Studiengängen und Abschlüssen) 

Angebot des ASTA: ASTA stellt Anfrage an die Uni bezüglich der CHE-RANKIN-
Handhabung

4. Pro-Kopf-Pauschale

Werden Lehrämtler mit Schwerpunkt Wirtschaftzu FAK III zugerechnet, ja oder 
nein? 
→ 2000€ pro Semester an jeden Fachschaftsrat pro Semester generell, danach 
wird das restliche Geld aufgeteilt jenachdem, wie viele Studierende betreut 
werden.  Der Fakultät III stehen ca 14.00€ zur Verfügung.

Vorgehen: Prüfung der Verteilungsschlüssel, auf der nächsten Sitzung klären 
und mit dem AFSK abstimmen.
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5. ASTA-Shop-Kooperation

Soll es eine Kooperation zwischem dem FSR-Büro im Hölderlin-Gebäude und 
ASTA-Shop, im Sinne einer Zweigfiliale geben? 

Der Verkauf von Material für ASTA-Shop mit eventueller Unterstützung durch 
einen ASTA-Mitarbeiter ist zu aufwendig. Es wäre aber denkbar, direkt vom ASTA 
Büro-Artikel zu beziehen und diese selbst verkaufen oder als Eigenebedarf zu 
benutzen.
Im weiteren eruiert der ASTA zur Zeit die Möglichkeiten eines Online-Shop oder 
Präsenz-Shop im SCC

Die Abstimmung bezüglich einer Kooperation mit dem ASTA-Shop ist auf nächste 
Sitzung verschobe.

6. ASTA-Räumlichkeiten-Unteres Schloss

Der ASTA fragt an, ob es möglich ist im Unteren Schloss Räumlichkeiten des FSR 
für Sprechzeiten etc. zu nutzen. Da die Zentralverwaltung dem ASTA zur Zeit 
keine Räumlichkeiten im Schloss zu geteilt werden. 
→ Tobias verweist auf Herrn M. Gail als Ansprechpartner.
Nach Gespräch mit Herrn M. Gail, gibt der ASTA dem FSR eine Rückmeldung. 
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7. FVV

Resume der FVV vom 3.02.2014: Der Zeitpunkt war schlecht gewählt, auf Grund 
der anstehenden Klausuren, den nicht stattfindenden Vorlesungen, der 
Problematik von Montag als Anreisetag. Weiterhin wurde die Komunikation 
bemängelt, zu wenig und der falsche Kommunikationskanal.
→ Tobias merkt an, dass Facebook sich nicht zur Verbreitung solcher Nachrichten 
eignet. Es soll mehr Werbung in den Vorlesungen gemacht werden.

Abstimmung 1:  Die nächste FVV soll am Anfang des Semesters stattfinden. 
→ Einstimmig

Abstimmung 2: Die nächste FVV soll am 15.04.2014 um 14.00 stattfinden.
→ Ja: 6, Nein: 1, Enthaltung: 0

Abstimmung 3: Für die Studenten soll eine Freistellung von Vorlesungen für FVV 
erwirkt werden. 
→ Einstimmig

8. ESE

Es wird sich darauf geeinigt, dass die FSR-Mitglieder sich nicht als ESE-Tutoren 
bewerben, damit alle Mitglieder an der Planung und Druchführung der ESE-
Woche mit helfen können.
Tobias berichtet, dass nächste Woche ein Tutoren-Casting stattfindet, sowie dass 
es Tutoren-Schulungen geben wird. Im weiteren werden einige Idee und Pläne für 
die ESE-Woche genannt.

9. Drittversuchs-Regelung
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Der TOP wurde auf die nächste Sitzung vertragt, da die zuständigen Personen 
nicht anwesend sind.
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10. Studienfahrt

Anfang Mai soll eine Studienfahrt für FAK III-Studenten stattfinden. Dafür soll eine 
komplette Jugendherbe für ein Wochenende angemietet werden. Dabei sollen 
sich die Übernachtungskosten auf ca. 30€ belaufen pro Student. 
Innerhalb der nächsten Wochen werden mehrere Angebote eingeholt.

11. Moodle-Klausuren

Zur Zeit gibt es keine zuständige Person bzw. Keinen AK, der sich um die 
Bearbeitung der Altklausuren kümmert sowie um die Bearbeitung der Anfragen 
von Studenten bezüglich der Altklausuren. 
Auf Grund der geringen Mitgliederzahl wird eine vorübergehende Zuständigkeit 
für die beiden anstehenden Prüfungstermine des WS 13/14 festegelegt.
→ Scannen: Grissel, Franziska, Jana  
→  Mailing: AK Prüfungsangelegenheit

Tobias gibt einige Anregungen für die zukünftige Verwaltung und Pflege von 
Altklausuren. Er schlägt ein eigenesForum für Altklausuren vor, wo Studenten 
Lösungen posten und diskutieren können.
→ Tobi holt Angebote ein und wird die Idee weiter ausarbeiten.
→ Die Vorstellung und Abstimmung ist auf die nächste Sitzung verschoben.

12. nächste Sitzung

Die Terminfindung für die nächste Sitzung findet über eine Doodle-Umfrage statt. 
Aversiert wird die letzte Februar-Woche und die erste März-Woche, um die 
Planungen der ESE-Woche und Studienfahrt zu besprechen.

13. Sonstiges

● Krombacher-Sponsering: Tobias hat Kontakt zu Herrn Weihrauch, um mit ihm über das Sponsering 
von Krombacher für FSR-Aktivitäten zu reden (Brauerei-Besichtigung und ESE).
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● Schlüssel: Alle Schlüssel wurden inzwischen zurück gegeben und werden nun neu verteilt an den 
Vorstand. Anfrage von Grissel für einen eigenen Schlüssel.

● Dutzi-Forschungssemester WS14/15:  Prof. Dutzi wird im kommenden Wintersemester ein 
Forschungssemster einreichen. Der FSR stimmt dem zu unter der Prämisse, dass Prof. Dutzi ein 
zusätzliches Seminar im Sommer ausschreibt und eine verlängte Anmeldefrist ermöglicht. Da ein 
genereller Mangel an Seminarplätzen in FAK III herrscht. 
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